



きぼうのて につた ひかる Tamasiritu Toyogaakashou 5nen 2011.6



きぼうのて たなか りん Tamasiritu Toyogaakashou 5nen 2011.6

2011年、東日本大震災の余震のおさまらない6月、5年生と始めた『きぼうのてプロジェクト』は、被災地を励まし、被災地の子どもたちと作品でつながるプロジェクトです。呼びかけに応えてくれたのは、岩手県大船渡市立第一中学校の美術部の生徒さんたちでした。

多摩市立豊ヶ丘小学校 きぼうのて

校庭に仮設住宅が建つこの学校の生徒さんたちも「希望の手ってどんな手？」というテーマのもと写真作品の製作に取り組みました。



きぼうのて やざわ ともや Tamasiritu Toyogaakashou 5nen 2011.6

「何かを実際に始めることは大切ですね。みなさんの想いはしっかり届きましたよ」これは、この作品に寄せられた参観者の方からの言葉です。

「自分たちができるところにトライすること…」このプロジェクトから学んだことです。



きぼうのて おおこま みなみ Tamasiritu Toyogaakashou 5nen 2011.6



きぼうのて ふじさわ ももか Tamasiritu Toyogaakashou 5nen 2011.6